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Video-Überwachung des Unterneustädter Kirchplatzes am 

21. und 22. März 2017 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.516 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Zu welchem Zweck diente der Einsatz einer mobilen Videoüberwachungsanlage  

an den Kreuzungsbereichen des Unterneustädter Kirchplatzes am 

21. und 22. März 2017  (siehe Bilder nächste Seite) und für welche Zwecke 

werden die Daten verwendet? 

 

Wie teuer war die Anschaffung dieser beiden Anlagen? 

 

Für wie viele Einsätze wurden diese Anlagen bisher verwendet? 

 

Wurden diese Anlagen auch für andere Zwecke als Verkehrsbeobachtung 

verwendet, wenn ja, für welche? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




